



REVUE DE L'ANNÉE 2019

Arts et culture

Avril

- Le groupe de musique Les Trois accords annonce qu'il prendra le large vers la Suisse cet été pour fouler les planches du Paléo festival à Nyon.
- La Maison de la culture de L'Avenir célèbre en 2019 son 10^e anniversaire. Pour souligner cet événement, un spectacle-bénéfice de Peter Macleod est présenté à l'église du village le 12 avril.
- Près de 60 étudiants des programmes de musique, danse, technologies sonores et éclairage de scène du Cégep de Drummondville présenteront, les 11 et 12 avril à la salle Georges-Dor, la comédie musicale Fame, un projet de grande envergure.
- L'école secondaire La Poudrière est l'hôte des finales régionales de Secondaire en spectacle, à la mi-avril.
- Le Refuge La Piaule du Centre-du-Québec présente un premier concert-bénéfice à la Salle Gaston-Mandeville. Les recettes serviront à financer ses activités incluant le renforcement des liens sociaux, la prévention, la réduction des méfaits et la réinsertion professionnelle.
- Un des poèmes à trois lignes de la haïkiste Diane Descôteaux a été honoré, pour une deuxième fois, au Mainichi Haïku, au Japon. Elle a mérité la deuxième position du concours, avec six autres artistes.